



体育祭を開催しました！

予定から1日延期となりましたが、10月31日(木)に体育祭を行いました。体育祭当日に向け、学年競争遊戯の台風の目や綱引きなど、各クラス練習を重ねてきました。当日は、自分たちのベストを尽くそうと懸命に頑張る姿、学級の仲間を全力で応援する姿がみられました。また、同じブロックの先輩や後輩の活躍を称賛する姿や励ます姿もみられ、心あたたまる体育祭になりました。3年生から受け継いだバトンをしっかりと受け取り、来年度は最上級生として素敵な体育祭を作り上げていきます。

練習に全力で取り組むみんなの姿はすごくかっこよくて、みんなが一つになるってこういうことなのだと思った。綱引きで負けて悔しかったが、「悔しい」と思えることがうれしかった。勝つという目標に貪欲になって、全力を尽くし、最高の思い出になった。来年も楽しみだ。	練習では、全員が全力でやり切れないことがあったけれど、本番では出られない子の分まで、全員が全力で頑張れたことがとても良かったし、競技中も楽しかったです。リレーに出た人も出ていない人も大声で応援してくれたのがうれしかったです。	台風の目の練習では、うまく跳べなかったり、遅かったりしてしまうことがありましたが、本番ではうまく跳べ、ミスがあまりなかったです。体育祭を終え、優勝、準優勝はできませんでしたが、このメンバーでよかったと思いました。	今年の体育祭は一生の思い出になりました。どの種目も優勝はできなかったけれど、一生懸命仲間を応援することができました。体育祭を終えて、仲間を想う優しさが見えて、とてもうれしかったです。応援する姿や優しさは1位だったと思います。
私の体育祭での思い出は、台風の目です。台風の目は、練習に一番力を入れていたと思います。1組1組の時間をはかり、改善点を見つけ、その改善点を繰り返し練習する中で克服するなど、クラス全体の目標に向かってたくさん努力できました。	合唱祭での悔しかった気持ちを体育祭の団結力につなげて頑張りました。どの学年も本気で取り組むことができ、今までで一番思い出に残る体育祭にすることができました。クラスみんなの心が一つになった行事でした。	3年生の先輩たちは、円陣や応援などでブロックを盛り上げてくれました。縄跳びでも団結しており、結果発表の時には泣いている先輩も燃やして競技をできたので楽しかったです。来年も今年のように、全力で応援されるクラスにしたいと思いました。	思い出に残ったことは、応援の仕方が練習の時よりもとてもよかったことです。1年生から3年生全員が、心を燃やして競技をできたので楽しかったです。来年も今年のように、全力で応援されるクラスにしたいと思いました。



職場体験を行いました！

11月21日(木)にユーアイ精機株式会社の方々をお招きして、職場体験学習を行いました。講話やVRゴーグルによる職場訪問、10円玉磨き体験を通して、製造業や働くことについて考えを深め、一人一人の職業観や勤労観を育むことができました。

12月の主な行事予定

日	曜	下校完了	行事	日	曜	下校完了	行事
1	日			16	月	14:50	
2	月	15:50		17	火	16:20	普通救命講習(1,2組)
3	火	14:25	読み聞かせ	18	水	16:20	普通救命講習(3,4組)
4	水	16:20	人権週間(~10日) 赤い羽根共同募金(~6日)	19	木	15:55	
5	木	15:05	保護者会	20	金	16:20	大掃除 1限8:25開始
6	金	15:05	保護者会	21	土		
7	土			22	日		
8	日			23	月	11:10	2学期終業式
9	月	15:05	保護者会	24	火		
10	火	16:20	朝礼	25	水		
11	水	14:25	集金引落日(6,500円)	26	木		
12	木	14:25		27	金		
13	金	16:20		28	土		
14	土			29	日		
15	日		家庭の日	30	月		
				31	火		

※保護者会期間中(12月5日、6日、9日)は、3日間のうち2日間部活動を行います。

☆尾西第三中学校ウェブサイトをご覧ください
学校ウェブサイトでは、学校の今の様子がタイムリーに分かります。
行事への取り組み、授業の様子、清掃など、様々な活動を紹介しています。
<https://www2.schoolweb.ne.jp/swas/index.php?id=2320075>

